

Les Promesses du Sacré-Coeur

QUATRIÈME PROMESSE

“Je serai leur refuge assuré pendant leur vie et particulièrement à l’heure de la mort ”

“Le jour de la fête de saint Jean, écrit la Bse Marguerite Marie, mon divin Maître me fit le don incomparable de son Cœur et de son amour: son Cœur pour être mon *refuge* dans les tempêtes de la mer orageuse du monde; son amour, pour me purifier et me transformer en lui.”

J’envie le sort de votre confidente, bon Maître,... il doit être si doux d’habiter dans votre Cœur, de trouver un asile dans vos bras sacrés.

Je viens, malgré mon indignité, solliciter l’immense faveur d’habiter moi aussi dans votre Cœur; écoutez ma demande et cachez-moi dans cette plaie bénie; ouvrez à ma misère ce *refuge* assuré, gardez-y-moi tous les jours de ma vie à l’abri des ennemis de mon corps et de mon âme, et à l’heure de ma mort soyez mon salut.

I—ADORATION

Cœur de Jésus, je crois qu’au Très Saint Sacrement où vous êtes enveloppé d’obscurité, d’inertie, de silence, vous êtes aussi bon, aussi miséricordieux qu’à Bethléem, Nazareth, Jérusalem... témoins de vos prodiges d’amour et de puissance. Vous avez beau vous recouvrir du manteau des espèces sacramentelles, je vous vois des yeux de la foi, je vous reconnais aux œuvres d’infinie tendresse qu’opère chaque jour en nos âmes, dans